

## Geiger Stammhaus setzt neue Maßstäbe auf der Expo Real

Mit System bauen. Die Zukunft gestalten.

Die Geiger Gruppe kehrt nach zwei Jahren Messepause mit einem starken Signal auf die Expo Real zurück: Mit der Marke Geiger Stammhaus startet das familiengeführte Unternehmen aus dem Allgäu ein neues Kapitel im modularen und seriellen Bauen. Die innovativen Systemlösungen richten sich an Kommunen, Genossenschaften und Investoren, die vor der Herausforderung stehen, bezahlbaren Wohnraum zu schaffen, Bildungsinfrastruktur zu erweitern und Pflegeeinrichtungen zukunftsfähig zu gestalten.

„Geiger Stammhaus ist unser Beitrag zur Zukunft des Bauens – modular, effizient und gesellschaftlich relevant. Wir verbinden über ein Jahrhundert Erfahrung im Bauwesen mit dem Anspruch, Lebensräume ganzheitlich und nachhaltig zu gestalten“, erklärt Josef Geiger 3, Geschäftsführender Gesellschafter der Geiger Gruppe.

Bezahlbarer Wohnraum ist heute mehr denn je gefragt und gleichzeitig schwer zu realisieren. Mit **Geiger Stammhaus Wohnen** entstehen Lösungen, die auf serieller Bauweise, hoher Vorfertigung und nachhaltigen Materialien basieren – ideal für den kommunalen Wohnungsbau und die soziale Wohnraumförderung. Die beiden Systeme **Stammhaus Wohnen Fix** und **Stammhaus Wohnen Flex** bieten eigenständige Ansätze für unterschiedliche Anforderungen, aber mit einem gemeinsamen Ziel: schnelles Bauen, kosteneffiziente Planung und ökologische Verantwortung.

Stammhaus Wohnen Fix steht für effizienten, seriellen Wohnbau in Holz-Hybrid-Bauweise mit optimierter Flächennutzung. Stammhaus Wohnen Flex bietet modularen Holzbau mit individuell planbaren Grundrissen und hohem Vorfertigungsgrad. In Zeiten steigender Mieten und Baukosten bieten die beiden Systeme der Geiger Gruppe eine modulare und serielle Lösung – effizient, individuell und nachhaltig.

Auch in den sozial wichtigen Bereichen **Bildung** und **Pflege** setzt Geiger Stammhaus neue Maßstäbe. Für Schulen und Kitas entstehen kindgerechte Lernwelten, die pädagogische Konzepte architektonisch unterstützen. Pflegeeinrichtungen werden als modulare Wohngruppen konzipiert, die soziale Interaktion fördern und sich flexibel an Betreiberkonzepte und demografische Entwicklungen anpassen lassen.

„Mit Geiger Stammhaus bauen wir Gebäude, die heute und morgen überzeugen“, so Josef Geiger 3. „Dabei begleiten wir unsere Kunden mit unserem geballten Wissen und großen Erfahrungsschatz – von der ersten Idee bis zur schlüsselfertigen Übergabe.“

Weitere Informationen unter [www.geigergruppe.de/stammhaus](http://www.geigergruppe.de/stammhaus).

Bildrechte: Geiger Gruppe

### **Über die Geiger Gruppe:**

Seit ihrer Firmengründung im Jahr 1923 hat sich die Geiger Gruppe mit Hauptsitz in Oberstdorf (Allgäu) zu einem vielseitigen Firmenverbund mit rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie circa 100 Standorten im deutschen und europäischen Raum entwickelt. Ihre Leistungsbereiche basieren dabei auf dem Prinzip der Kreislaufwirtschaft, das heißt: Geiger gestaltet und baut, erhält und saniert, bereitet auf und recycelt, ganz im Sinne eines möglichst geschlossenen Kreislaufs. Da noch nicht überall eine Wiederverwertung möglich ist, gewinnt und entsorgt Geiger auch – dies jedoch mit größter Zuverlässigkeit und einem hohen Verantwortungsbewusstsein. All diese Leistungen bietet die Geiger Gruppe zahlreichen Kunden aus den Bereichen Infrastruktur, Immobilien und Umwelt aus einer Hand. Ungeachtet ihrer Größe und einem Jahresumsatz von rund 850 Millionen Euro ist die Geiger Gruppe ihrer Unternehmensphilosophie „langfristig eigenständig erfolgreich sein“ bis heute treu geblieben. Inzwischen wird das traditionsbewusste, mittelständische Familienunternehmen erfolgreich in vierter Generation geführt.

**Pressekontakt:** Geiger Pressestelle | E-Mail: [presse@geigergruppe.de](mailto:presse@geigergruppe.de)

Geiger Gruppe | Herzmanns 10 | 87448 Waltenhofen | Telefon: +49 8322 18-171